

ÉCOLOGIE & DÉMOCRATIE

association loi 1901

Communiqué de presse
Le 26/09/22 à 12h00

Fête de la démocratie à Saint-Léonard-de-Noblat

Le 08 octobre 2022, notre association Ecologie & Démocratie organise la première édition de la Fête de la démocratie.

Notre objectif est de faire de l'éducation populaire sur le sujet de la démocratie et de fédérer, dans un moment convivial, des citoyens et des organisations qui souhaitent œuvrer à améliorer la démocratie en France.

Cet événement est public et gratuit. Il aura lieu à l'ancienne école du pont, à Saint-Léonard-de-Noblat, près du viaduc.

Nous avons organisé 3 tables-rondes et 1 conférence, voir le programme ci-dessous.

Seront notamment présents, parmi de nombreux autres invités (une quinzaine en tout) :

- Anne-Cécile Robert, de l'association Pour une constituante, par ailleurs journaliste au Monde diplomatique et présidente de l'Union internationale de la presse francophone
- Fadi Kassem, secrétaire nationale du Pôle de renaissance communiste en France
- Florie Marie, porte-parole du Parti pirate
- Clément Caudron, auteur de « Il est urgent de ralentir »

Le président de notre association, Jérôme Yanez, déclare : « Notre ambition est d'organiser un événement agréable et convivial autour d'un thème finalement peu abordé, et pourtant fondamental, la démocratie.

Nos invités ont été choisis en ceci qu'ils portent un jugement sévère, mais lucide, sur la qualité de la démocratie en France, et qu'ils apportent des propositions concrètes pour améliorer la démocratie en France.

Nous sommes très heureux d'accueillir à Saint-Léonard-de-Noblat, des orateurs d'une si grande qualité. »

Programme

10h30 Table-ronde

La France est-elle une démocratie ?

14h Table-ronde

Les citoyens peuvent-ils réécrire la constitution ?

16h30 Conférence

par Clément Caudron, auteur de « Il est urgent de ralentir »

17h30 Table-ronde

La transition écologique peut-elle être démocratique ?

Les visiteurs peuvent déjeuner sur place, grâce à la venue du camion Crêpes'n Roll, et prolonger l'événement en dînant sur place (soirée pizza).

Le programme détaillé est disponible sur notre site.

[Fête de la démocratie le 8 octobre à Saint-Léonard-de-Noblat - Écologie et Démocratie \(ecologiedemocratie.fr\)](https://www.ecologiedemocratie.fr)

Notre association a été créée le 17 novembre 2021, au troisième anniversaire du soulèvement des Gilets jaunes. Ce mouvement a marqué un réveil du peuple français, un retour du politique, et une soif de fraternité, de justice sociale et de démocratie.

L'objet de notre association, inscrit dans nos statuts est « l'amélioration de la situation démocratique et écologique en France ». Nous défendons l'écologie populaire et la démocratie réelle.

Ce communiqué de presse peut être trouvé [sur notre site internet](#).

Contact presse :

06 98 41 82 63

contact@ecologiedemocratie.fr